Junikäfer und Alte verstehen sich

Im Zähringer Mehrgenerationenquartier am Turmcafé tut sich Einiges

(sk). Im Oktober hielten die "Junikäfer III" Einzug ins Zähringer Mehrgenerationenquartier am Turmcafé, am Dienstag wurde die Gruppe nun offiziell eröffnet.

In Freiburg hat die Zahl der Neugeborenen im Jahr 2010 erfreulich zugenommen - mit 4.400 Jungen und Mädchen waren es so viele wie zuletzt 1971. Da kommt die Eröffnung einer weiteren Krabbelgruppe gerade zur rechten Zeit. Insgesamt sind hier 30 neue Kinderbetreuungsplätze entstanden, je zehn Ganztags-, Vormittags- und Nachmittagsplätze. Ende dieses Jahres, wenn die neuen Bauvereinsgebäude in der Rastatter Straße stehen, wird Leiterin Martina Rudolph noch einmal "expandieren" und eine zusätzliche



Ein Herz für Kinder: Die Krabbel-Junikäfergruppe.

Bild: PR

Kleinkindgruppe eröffnen. Darüber hinaus wird ein Junikäfer-Kindergarten eingerichtet, in dem Kinder von Drei bis Siehen betreut werden. Jung und Alt – Junikäfer und benachbarte Senioren – haben schon erste Kontakte geknüpft. Geplant sind weitere Veranstaltungen.